

朋 友

藤二中学校だより 第10号

令和2年 12月 1日
 栃木市立藤岡第二中学校
 校長 栗原 茂



スローガン「自ら学び 生き生きあいさつ 心に感動」

令和2年も残り1か月

令和2年も早いもので、残すところあと1か月になりました。朝晩はかなり冷え込むようになり、木枯らしも吹く頃になりました。今年は、新型コロナウイルス感染症の影響で行事が中止や変更、縮小という事態になりました。そんな中で各学年の行事、そして朋友祭ができたことを嬉しく思います。皆さんもいろいろと気苦労が多かったと思います。しかし、学校再開後の皆さんは、落ち着いて学校生活を送り、縮小された行事にも一生懸命に取り組みました。改めて、藤二中生の素晴らしさを感じました。

オリンピック・パラリンピック事業 11月16日(月)

オリ・パラ事業の一環で大平町在住、ソフトボールでシドニー五輪代表の石川多映子さんが来校し、講演と実技指導を行ってくれました。一部では講演を、二部ではバッティング・キャッチボール体験を行いました。講演では挫折をバネに頑張ったこと等をお話し頂きました。今後の生活に生かせるお話でした。バッティング体験では石川選手が投げたボールを打つということでしたが、とてもボールが速く、みんなびっくりでした。とても楽しい一時でした。



校内駅伝大会 11月18日(水)

天候に恵まれ、最高のコンディションの中、校内駅伝大会が行われました。今年最後の学校行事、そして3年生にとっては中学校生活最後の行事になりました。3年生の頑張りが、特に目立ちました。今後、この頑張りを3年生は受験勉強に1、2年生は学校生活に活かしてくれると思います。



2年立志記念品平井焼き制作 11月11日(水)

立志記念品平井焼きの制作を行いました。講師の大島先生をお迎えし、それぞれ事前に何をやるか、図柄はどうするかを考えたものを一生懸命に取り組みました。完成が楽しみです。



朋友祭ありがとうございました

保護者の皆様のご協力・ご理解があり、朋友祭が開催でき成功を収めることができました。ありがとうございました。生徒達も頑張り、良い笑顔がたくさん見られたこと本当に嬉しく思います。特に、3年生がリーダーシップを発揮し、後輩達のよい見本となりました。生徒の声を紹介します。

- <合唱>
 - ・クラスで息を合わせて、今までよりも絆が深まった。(3年)
 - ・3年間で一番達成感がある合唱になった。(3年)
 - ・毎日、毎日練習して、声が出せるようになり、昨年とは違った練習や心意気をもって取り組めた。(2年)
 - ・しっかりと練習の成果を発表することができた。(1年)
- <頑張ったこと>
 - ・自分で考えて役割や仕事を見つけることができた。(3年)
 - ・自分だけでなく、後輩への指示も考えてできた。(3年)
 - ・準備や片付けの時に、率先して手伝うことができた。(2年)
 - ・周りを見て行動することができた。(2年)
 - ・自分から率先していろいろなことに挑戦できた。(1年)
- <友達への頑張り>
 - ・困っている時に友達が励ましてくれた。(3年)
 - ・舞台上で活躍している人と同じくらいに裏方の人も頑張っていた。(3年)
 - ・裏方の仕事をしっかりとこなす人がいて朋友祭が成功したと思う。(2年)
 - ・3年生が下級生にしっかりと声をかけて活動していた。見習いたい。(2年)
 - ・先輩達が進んで活動していて、すごかった。(1年)



学習支援員茂呂先生ありがとうございました

9月から2か月でしたが、授業や朋友祭の準備でお世話になりました。生徒はもちろん教職員も大変助かりました。11月からは部屋小の勤務になります。近くですので、また、何かの時にはお世話になることもあると思います。ありがとうございました。



学習支援員小野寺先生よろしくお祈いします

11月から学習支援員として小野寺愛美先生が週3日、勤務して頂くことになりました。授業はもちろん、様々な教育活動の中で皆さんの力になってくれます。よろしくお祈いします。



今後の主な予定	(1月)
(12月)	8日(金) 第三学期始業式
1日(火) 教育相談(～11日)	19日(火) 租税教室
4日(金) 中学校説明会	20日(水) 2年立志記念スキー
7日(月) 生徒会選挙	宿泊学習(～22日)
9日(水) 3年実力テスト	20日(水) 先輩に学ぶ(1年)
17日(木) PTA研修会・学年PTA	26日(火) 藤一・二中合同レク(1年)
25日(金) 第二学期終業式	27日(水) 3年学年末テスト(28日)